

Wir über uns

Die Verbindungen - als Teil der Hochschule Esslingen - helfen nicht nur während des Studiums sondern pflegen auch die Kontakte im Berufsleben.

Ihre Mitglieder, ob berufstätig oder im Ruhestand, beteiligen sich aktiv am Verbindungsleben.

Hieraus entwickeln sich Freundschaften für alle Lebensabschnitte.

Insgesamt sechs Verbindungen bekennen an der Hochschule Esslingen Farbe, viele davon schon seit über 100 Jahren.

Über unseren Dachverband, den Rotenberger Vertreter-Convent, haben wir direkten Kontakt zu Verbindungen an der Hochschule für Technik Stuttgart, der Hochschule der Medien und der Hochschule Reutlingen.

Hier erfahren Sie mehr über die Verbindungen an der Hochschule Esslingen:

Technische Verbindung Arminia

www.tv-arminia.de

Sportverbindung Hohenneuffen

www.shme.de

Technisch Wissenschaftlicher Bund Kephallenia-Württembergia

www.kephallenia.de

Verbindung 'Motor'

www.verbindung-motor.de

Technische Verbindung Stauffia

www.tvstaufia.de

Verbindung Suevia Stuttgart-Esslingen

www.verbindung-suevia.de

Mehr über unseren Dachverband und dessen zwölf Mitgliederverbindungen erfahren sie hier:

Rotenberger Vertreter-Convent

www.rvc-online.de

Die Verbindungen
an der

Hochschule Esslingen
University of Applied Sciences

Wir bringen Farbe in den grauen Studienalltag!



Wohnen in Gemeinschaft



Mit unseren Häusern und Wohnungen stellen wir Studenten der Hochschule Esslingen günstigen Wohnraum zur Verfügung und bieten somit die Möglichkeit, uns kennen zu lernen, nicht alleine auf der Bude zu hocken und schnell Kontakt zu Anderen zu finden.

In unseren Wohngemeinschaften bieten wir alles, was das Studentenherz begehrt.

Der Internetzugang und der Telefonanschluss sind eine Selbstverständlichkeit. Weitere technische Ausstattung wie Kopierer, Telefax, Netzwerkdrucker und Beamer vervollständigen meist die technische Ausstattung und bieten, was man zum Studieren braucht.



Dass ein Studium stressig ist, wissen wir!

Ein Ausgleich hierzu ist deshalb umso wichtiger!

Ob Sport, Go-Kart fahren, Bowlen oder Party, wir bieten eine abwechslungsreiche Freizeitgestaltung. Die spontane Runde am Kicker oder am Billard-Tisch gehören zum Alltag. Gegrillt wird, ob es Sommer ist oder Winter!

Während zahlreicher Exkursionen zu Firmen oder bei unseren Städtefahrten lernt man, trotz Freizeit, noch etwas dazu.

Aktive Freizeitgestaltung



Mehr Kompetenzen

Sich Führungskompetenzen aneignen kann man nie früh genug! Auch sozialen Kompetenzen, welche im Berufsleben eine immer wichtigere Rolle spielen, werden konsequent von uns gefördert.

Die Förderung wird ergänzt durch Seminare wie Rhetorik, Zeitmanagement, Assessment-Center oder Business-Knigge und mit der praktischen Umsetzung, während einer unserer vielen Veranstaltungen, geübt.

Vor allem aber durch die Selbstverwaltung unserer aktiven Studenten, mit Rechten und Pflichten, der Organisation von Veranstaltungen und der Übernahme von Verantwortung werden sie auf das künftige Berufsleben vorbereitet.